



« De la boule au but »

Chers sociétaires

Mardi 8 avril s'est tenu le quatrième conseil d'administration de la BFG voici les points principaux qui ont été abordés et l'actualité de votre association.

1. Actualités.

Le président Christophe Ribatto nous informe que le maire de Gap s'est engagé à rénover notre boulodrome couvert à l'issue de la foire expo. Les travaux d'un coût de 35 000€ vont consister au décapage complet de la surface et de la remise en place d'un enrobé puis d'une couche de sable. Nous veillerons à ce que les travaux soient terminés pour le grand prix au 1^{er} Août.

Deuxième bonne nouvelle, le théâtre de verdure sera utilisable lors du grand prix de Gap car les travaux de construction du parking ne débuteront qu'après l'été.

Troisième bonne nouvelle le conseil général a voté les subventions prévues.

Pour la BFG ce sera 2400€ et pour le club sportif 12 000€

2. Déménagement du boulodrome couvert.

Les travaux de déménagement du boulodrome couvert sont programmés le lundi 14 avril à 8h00. Pascal Beghin nous attend en pleine forme pour mener à bien cette mission. Quelques feuilles et bourgeons de peupliers sont retombés sur le boulodrome extérieur une équipe sera chargée de remettre un coup de raclette pendant la matinée.

3. Démission du vice-président de la BFG

Thierry Novel nous fait part de sa volonté de démissionner de son poste de vice-président de la BFG avec une prise d'effet lors de l'assemblée générale cet automne. Il assurera son rôle jusqu'à cette date. Après débat avec les membres du bureau, il se laisse le choix de rester ultérieurement au sein du comité directeur de la BFG et d'avoir un rôle différent dans le club après l'assemblée générale.

Aujourd'hui tous les membres du bureau sont à la tâche et préparent les échéances à venir en toute quiétude. L'avenir de la BFG est au vert, l'association est sur les bons rails, il y aura juste un changement de conducteur à l'automne.

A sa demande vous trouverez la lettre de Thierry en annexe.

4. Inscription d'une équipe Elite 1 Nationale 3 ? URGENT

Le conseil d'administration s'est prononcé favorablement pour que la BFG soit représentée par une équipe en compétition nationale. Il circule des informations sur la volonté de certains joueurs de bâtir une équipe, c'est bien. Reste à savoir à quel niveau. Il est encore possible de le faire en Elite 1 ou nationale 3.

Compte tenu des dates limites d'inscriptions un conseil d'administration spécifique est programmé **le mardi 22 avril à 18h00** pour recevoir le ou les capitaines pour nous présenter son projet, la constitution de son équipe et son budget prévisionnel précis.

(Informez le président ou l'un des membres du bureau)

Le CA décidera très rapidement, en fonction de cette présentation de la suite à donner.

5. La Ronde d'été

Reprise de la ronde d'été le mercredi 7 Mai 2025 (le jeudi 8 est férié)

Puis le jeudi 15 Mai, le jeudi 22 mai et le mercredi 28 mai (le jeudi 29 est férié)

1. Aqualud

Nous sommes de nouveau sollicités pour une journée d'animation sport boules pour les enfants par Aqualud comme durant les vacances d'été 2024. C'est Jean François Gonzalez qui animera jeudi 10 avril cette journée de découverte.

2. Le concours des sociétaires du 7 avril.



Thierry et son équipe, nous ont concocté une journée de rencontres aux petits oignons. Accueil cafés, brioches, saucissons,... Puis à 9h30 une première partie de 2 heures, un petit apéro à 11h30 et reprise des hostilités à 14h00 pour 2 parties de 1h30 entrecoupées d'un petit goûter sympa.

Les résultats sont tombés vers 18h00

Parmi les vainqueurs des 3 parties le goal average a permis d'établir le classement.



Les grands vainqueurs René Bordiga, Josette Pavie et Fabienne Taix 1^{ère}

Un apéritif de fin a clôturé cette belle journée consacrée à la boule et à l'amitié.



Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin

A l'attention des membres du Bureau et des Sociétaires,

Je présente à l'ensemble de la BFG ma démission de Vice-Président qui prendra effet lors de l'Assemblée Générale du mois de Septembre 2025.

Grâce à une très bonne collaboration avec les membres du Bureau, nous avons pu mettre en place entre autre un nouveau système pour avoir une Ronde plus attractive et conviviale. Après négociation avec le bar du boulodrome nous avons pu créer une buvette le jeudi.

Des Rencontres Amicales, de Noël, de Doublette Mixte, de Triplette, le début d'une école de boules, recevoir et former les jeunes d'Aqualude (ville de Gap) et enfin des journées de sport adapté que j'ai été heureux de mettre en place et d'organiser avec quelques personnes dynamiques et volontaires.

Depuis trois ans d'investissement personnel sans compter mes heures, je suis malheureusement obligé de constater que malgré tous mes efforts, je rencontre toujours beaucoup de critiques, de dénigrement pas souvent assumés par une petite partie de sociétaires très agressive, et d'animosité envers moi, me font prendre cette décision mûrement réfléchi.

Il est bien entendu que je continue pour le bien de la BFG à assurer mon rôle jusqu'à l'automne pour que les concours et les rencontres à venir se déroulent parfaitement.

Pour moi une page se tourne, sachez accueillir le prochain qui s'investira.

POURQUOI PAS VOUS !!!!!!!!!!!

Sportivement

LE VICE-PRESIDENT

Thierry NOVEL

Gap le 8/d/2025

